

Egipto apunta a un atentado como causa de la caída de su avión

El aparato de EgyptAir, que cubría la ruta entre París y El Cairo, giró bruscamente antes de estrellarse



G. CAÑAS / R. GONZÁLEZ
París / Túnez

Un Airbus A320 de la compañía EgyptAir que cubría la ruta París-El Cairo con 66 personas a bordo se estrelló ayer en el Mediterráneo. Aunque todas las hipótesis están abiertas, el ministro egipcio de Aviación Civil reconoció que la opción de un "ataque terrorista" resulta la "más probable". Francia y Egipto han abierto sendas investigaciones sobre el siniestro. Las autoridades francesas están analizando todas las circunstancias que rodearon el despegue del aparato del aeropuerto Charles de Gaulle. Poco antes de desaparecer, pasadas las 2.30, el avión efectuó unos movimientos bruscos: giró 90 grados a la izquierda y luego 360 a la derecha, mientras se precipitaba al mar desde unos 11.000 metros de altura, según confirmó el Ministerio de Defensa griego. El jefe de Seguridad Aérea heleno negó que unos restos hallados en aguas de Creta correspondan al aparato. La catástrofe de EgyptAir se suma a la lista de problemas que han afectado a la aviación egipcia, que en los últimos siete meses ha sufrido un secuestro y un atentado.

PÁGINAS 3 Y 4

La logística de la yihad europea pasa por Turquía y Bélgica P4

El retorno de Anguita reaviva el choque Iglesias-Errejón

F. MANETTO / E. G. DE BLAS
Madrid

La invitación para que Julio Anguita, antiguo líder del PCE e Izquierda Unida —y admirado por Pablo Iglesias—, cierre la lista de Unidos Podemos por Córdoba ha agitado las aguas en el seno de Podemos. La figura de Anguita choca con las ideas de Íñigo Errejón, preocupado por la identificación de la alianza electoral con el Partido Comunista.

PÁGINA 17

ADEMÁS

Los expertos rechazan el veto a la estelada

Juristas consultados por EL PAÍS dudan de la constitucionalidad del veto a esta bandera en la final de la Copa. P18



Shanghái, lista para un macroparque Disney P41

Zapatero dice que habrá diálogo en Venezuela P8



ESLOGAN DE DIVISIÓN. Mariano Rajoy presentó ayer en Palma un nuevo mensaje de campaña para destacar las diferencias del PP con otras propuestas políticas. El lema *Populares vs extremistas* quiere agrupar en el supuesto bando radical a toda la oposición y resaltar el papel de Podemos. / TOLO RAMÓN

Rajoy admite su preocupación por el futuro de las pensiones

El presidente cree que el crecimiento económico bastará para resolver el problema. Ciudadanos se opone al impuesto del PSOE

J. CASQUEIRO / J. J. MATEO
Palma / Madrid

El presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, admitió ayer que una de sus máximas preocupaciones es el sistema de financiación de las pensiones, algo que también comparte Ciudadanos. Pero desde el PP y desde la formación de Albert Rivera se critica la propuesta del PSOE,

avanzada por EL PAÍS, de crear un impuesto específico que garantice la prestación. Rajoy, que calificó la iniciativa socialista de disparate, cree que la mejor manera de sostener el sistema público de pensiones es crear puestos de trabajo. Ciudadanos se opone a cualquier subida fiscal, tal y como pactó con el PSOE tras las elecciones del 20-D. Aun-

que los tres partidos comparten el diagnóstico, las diferencias que existen sobre las posibles soluciones permiten presagiar las dificultades que habrá para llegar a un acuerdo tras los comicios del 26-J. La propuesta socialista solo encuentra eco en Podemos, que está a favor de crear un impuesto específico para sufragar las pensiones. PÁGINA 15



Castilla y León aprueba un decreto para "adaptar la tradición a la sociedad actual"

Prohibido matar al Toro de la Vega

J. J. GÁLVEZ, Madrid
La Junta de Castilla y León aprobó ayer un decreto ley que prohíbe matar reses de lidia en espectáculos taurinos populares. La medida afecta directamente a la polémica fiesta del Toro de la Vega, en la que se lanza al animal hasta acabar con su vida. Para la Administración, esta norma adapta la tradición a la sociedad

actual". El Ayuntamiento de Tor-desillas, localidad donde tiene lugar este festejo, ya ha anunciado que recurrirá contra el Gobierno castellanoleonés, presidido por el PP. Los líderes políticos y las asociaciones animalistas han aplaudido la decisión de la Junta. El Toro de la Vega ya se prohibió entre 1964 y 1977. PÁGINA 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12